



## En Montornés

### MONTORNÉS 7 PEÑA GONZALVO 1

El domingo último se jugó en nuestro campo el último partido, no oficial, ya que el próximo día 22, como es sabido, empieza el Campeonato organizado por la II Zona Agrícola, siendo así que dejamos ya el equipo en marcha o casi en marcha, y digo casi, porque todavía faltaban dos elementos locales de valía de todos ya reconocida, como son Monteis y Monjorn, jugando en su lugar Blanchar y Pascual, fallando en juego, pero no en entusiasmo y voluntad, siendo este último quizás un futuro valor, ya que todavía es muy joven.

En cuanto al resultado, creo que podía ser más abultado con el equipo completo, ya que los Gonzalvos no dieron ninguna muestra de peligro ante nuestra puerta y si hubo alguna jugada vino siempre por parte del ala izquierda de ataque, en cuanto a su parte defensiva no podía sujetar ni anular los ataques continuos de nuestra delantera, que a no ser por la valentía de su meta Fandos, se habrían introducido algunos tantos más. En cuanto a nuestro equipo, Malet seguro en las pocas intervenciones que tuvo, ya que en el gol que la marcaron nada podía hacer, los defensas Fernández y Alzamora muy bien, ya que ellos solos se bastaban para anular los ataques de la delantera contraria, la media bien con Feliu-Pericás-Blanchar, este último reserva, en cuanto a la delantera con sus nuevos jugadores dió una impresión muy favorable, exceptuando a Pascual que con mucho entusiasmo pero, no estaba a la altura de sus compañeros, pero por su juventud puede dar mucho todavía, el resto, Oliva-Ribó-Escalé y Matas, jugando juntos unos partidos más, creo tendremos buena delantera y de una manera especial por sus tiros a puerta ya que demostraron que en cualquier posición descargan a gol, esperamos pues el próximo domingo con tranquilidad, que aunque no sepamos con quién nos tocará jugar, tenemos la completa seguridad de que veremos buen futbol, por lo que a nuestro equipo se refiere.

A las órdenes del árbitro aficionado local señor Torné los equipos se alinearon de la manera siguiente:

Peña Gonzalvo. — Fandos, Tomás, Pérez, García, Solá, Falcón,

Castellón, Pagés, Víctor, Cot y Llonch.

Montornés. — Malet, Fernández, Alzamora, Blanchar, Pericás, Feliu, Pascual, Oliva, Ribó, Escalé y Matas.

Van transcurridos 15 minutos de juego cuando Oliva de un pase de Matas marca el primero para los locales; a los 20' es Ribó quien marca el segundo después de varios pases delante de puerta, cinco minutos después es Escalé que de lejos y tiro fuerte marca el tercero, pero a los 35 es Pagés quien para los Gonzalvos y en jugada rápida y tiro esquinado marca el del honor, terminando así la primera parte.

En la segunda es Ribó (3) y Escalé (1) quien bien secundados por sus compañeros marcan cuatro tantos más, terminando así el partido con el resultado de 7 a 1 para los locales.

*Corresponsal.*

## En Vilamajor

### VILAMAJOR 4 LLINAS 2

El pasado domingo día 15, tuvo lugar el partido de vuelta para disputar el trofeo "Virgen del Pilar", ofrecido por el Puesto de la Guardia Civil de Llinás, y cuyo primer encuentro tuvo lugar el próximo pasado jueves, día 12, en el campo del titular de dicha población, y que finalizó con el resultado de 2 a 0 a favor de los propietarios del terreno.

Dicho partido era esperado con mucho interés por los aficionados locales, en primer lugar por el resultado adverso encajado en el primer partido y en segundo, al objeto de poder aquilatar las posibilidades y facultades de las adquisiciones de nuevos elementos, con vistas al III Campeonato Comarcal.

Empieza el partido con ligero dominio del once visitante, y a los diez minutos escasos, Cambra de penalty, obtiene el primer tanto para sus colores, empatando seguidamente Garrés. Presiona el Vilamajor y en una falta cometida a Samuel, el árbitro la señala y el defensa Flores, de un chut raso y colocado, consigue el segundo gol. Llegándose al descanso con este resultado.

En la segunda parte, continúa dominando el equipo local y fruto

de esta presión es el tercer gol obtenido por Grau, en pase de Samuel. A los 30 minutos es castigado el Llinás con un penalty por unas claras manos de un defensa, que tirado por Grau eleva el 4 al marcador. Sigue el juego y pasa a dominar el Llinás, consiguiendo 5 minutos antes de finalizar el encuentro el segundo tanto, marcado por Montsech, lo cual será causa de tener que celebrar un nuevo partido de desempate, a los efectos de adjudicación del trofeo en litigio, ya que en los dos partidos ambos equipos están empatados a 4 goles.

En general, el partido ha sido vistoso, movido y jugado con tesón y coraje, y a no ser por la poca decisión del ariete Grau, sin duda alguna el Vilamajor se habría adjudicado, de una manera definitiva, dicho trofeo.

No nos atrevemos a formular ninguna opinión acerca de los nuevos jugadores fichados, por cuanto debemos tener presente que aún no existe la debida cohesión entre las líneas, aunque suponemos que, con ligeras modificaciones, dispondremos de un equipo apto para emprender el Torneo que se avecina. Destacaron: los defensas; Parera, en la media y Clopés y Planas en la delantera.

El arbitraje del señor Viñals, imparcial y bueno.

El equipo local presentó la siguiente alineación: García, Flores, Romero, Castell, Pujals, Parera, Clopés, Samuel, Grau, Planas y Garrés.

*Corresponsal.*

## En La Roca

### LA ROCA 2 SAN FAUSTO 1

Para dirimir este encuentro amistoso, se enfrentaron en nuestro campo los locales con el animoso conjunto del San Fausto.

Al final del mismo el resultado fué favorable a los blancos con justicia y decimos esto porque en el transcurso de todo el partido demostraron una mayor ligazón de juego en cuanto a conjunto y en el campo de las individualidades fueron superados siempre los forasteros también.

Como escribíamos al principio, a este equipo que presenta el San Fausto puede calificársele de animoso, por el gran derroche de voluntad que hacen sus hombres y por las ganas de jugar y no arrenderse nunca, de que dieron paten-

*Confeciones Sitjes*